

Une rénovation complète



Silvia, Olivier, Maité, Sébastien et Marielle aux petits soins...

Olivier Salvi, directeur-administrateur, Valentin Santschi, technicien ES et Silvia Salvi, comptabilité, ont tout mis en œuvre le week-end dernier pour montrer au public les transformations et améliorations (façade, toiture et intérieur) apportées à la maison de la rue du Theu N° 5. Une fierté légitime si on se rappelle l'état antérieur du bâtiment qui abrite l'administration et les ateliers de menuiserie charpente avant ces travaux.

Un peu d'histoire

L'entreprise a été créée en 1872, son fondateur Victor Deriaz réalise des chaises et des fauteuils. En 1910, l'entreprise passe à la menuiserie-ébénisterie. Plus près de nous, au décès de son père Victor, Charles-André Deriaz reprend l'entreprise. Il crée un nouveau département charpente, couverture et ferblanterie. Une nouvelle raison sociale est trouvée en 1988 Ch.-André Deriaz SA qui devient Deriaz SA, menuiserie et charpente en 2009.

En 2003, Olivier Salvi (beau-fils de Charles-André) est nommé directeur; il inaugure en 2006 le 1^{er} showroom et aménage le nouvel atelier de charpente, couverture et ferblanterie.

Puis, il devient, en 2012, le nouveau propriétaire-administrateur de la société. Il réorganise ses

départements, s'occupe de la charpente et menuiserie extérieure et confie à Valentin Santschi, technicien ES, la responsabilité du département menuiserie intérieure et agencement.

Et maintenant...

Olivier Salvi tient à préciser: aujourd'hui, les clients viennent nous voir sur place; on doit les recevoir dans de bonnes conditions et pouvoir leur montrer concrètement ce que l'on sait faire. Les travaux et améliorations apportées donnent une autre image de l'entreprise. Si le nom «Deriaz» reste dans la raison sociale, c'est par respect pour la famille qui a créé et dirigé l'entreprise durant 134 ans. Nos activités sont diverses et basées sur deux axes, l'extérieur avec la charpente, la couverture et la ferblanterie, mais aussi l'intérieur avec les fenêtres et les portes, le mobilier, l'agencement et l'ébénisterie. La nature nous offre la matière première, nous devons veiller à l'utiliser dans les meilleures conditions. Nous avons également un souci réel avec la sécurité de nos 15 employés et investissons pour que les conditions de travail soient les plus sûres possible.

Environ 250 personnes ont profité de ces journées portes ouvertes en fin de semaine passée et ont pu se rendre compte de la qualité des travaux réalisés.



Olivier Salvi et Sébastien Santschi. (Photos Jacques Ravussin)